

## Lettre d'information

Décembre 2009

### Billet d'humeur : Gérard Blot, président du CEV

Trop d'infos tue l'info ?

Le club-house du CEV est, entre autres, un lieu d'affichage ; il existe même un mode d'emploi de l'affichage...affiché (à gauche dans l'entrée, au pied de l'escalier).

Il peut être intéressant, voire important, d'y jeter un oeil de temps en temps ; compétitions, ventes d'occasion, festivités, informations diverses.

Comme nul n'est censé ignorer la loi, il est vital de consulter les documents officiels punaisés sur le pilier central : statuts, règlement intérieur, diplômes, etc... La vie juridique du club y est concentrée.

Enfin, près des toilettes - curieux endroit pour l'affichage ? Non, lieu de passage !- un tableau s'essaye à illustrer le côté festif et convivial de l'escrime.

Trois parents se sont osés à l'initiation à l'escrime ce dernier vendredi ; ils ont apprécié l'effort et le petit repas amical qui a suivi la douche. Une telle soirée sera proposée à nouveau, au deuxième trimestre pour ceux qui étaient intéressés, mais ont occulté ce rendez-vous.

Je vous souhaite d'heureuses fêtes de fin d'année.

Gérard BLOT.

---

### Rubrique Actualité du Club

Matériel : dorénavant, il faudra s'adresser à Marcel Gueroui (vice-président) pour l'achat de matériel neuf.

N'oubliez pas de consulter le tableau rouge à gauche en entrant pour vous informer des prix standards pour du matériel neuf, mais également des possibilités de vente et d'échange de

matériel d'occasion.

Note spéciale : le CEV tient à remercier les parents qui se sont déplacés avec leurs enfants pour le défilé du 11 novembre 2009 où les escrimeurs ont fait forte impression.

Petite annonce : Avant de vous débarrasser de vos vieux meubles de salon, pensez au club-house du CEV !

**\*\*LE CERCLE D'ESCRIME DE VALENCIENNES VOUS SOUHAITE D'EXCELLENTE FETES DE FIN D'ANNEE \*\***

---

### **Dernières news :**

Week-end dernier (20/12) :

François Chêne passe les poules mais est éliminé en 128e de finale à Toulouse ; il est le 72e Français junior.

Week-end d'avant (13/12) :

A Grenoble Margaux Ledru fait 76e, ce qui la fait monter sur la 39e marche du classement national en cadet, et la 2e du classement régional.

## Résultats et compte-rendus de compétitions :

le 17/10 à Dunkerque: compétition régionale individuelle féminine épée

Leah Fleury : 3e sur 14.

▣ Alors cette compétition ?

*Je suis contente de mes résultats parce que ce n'est pas ma catégorie ! (ndlr: Léah est une minime surclassée)*

▣ Des matchs qui t'ont marquée ?

*Je suis très contente de mon match contre Kenza (Kenza Ghilmanou, Tourcoing). Je l'ai battue 5 à 2 en poule ;*

*la première fois que je l'ai battue, lors d'une compétition précédente, le score était 5-4 donc elle m'a mis moins de touches cette fois.*

*En revanche je suis "dégoûtée" du match contre Rozenn (Rozenn Sorel, Grande Synthe) en poule, j'ai perdu 4 à 5 alors qu'elle est moins forte que moi !*

*J'ai été éliminée en demi-finale mais j'étais contente d'être arrivée à ce niveau là.*

▣ Ta technique ?

*Grâce aux conseils de Maître Blot j'ai pu m'améliorer, notamment grâce au battement.*

▣ Contente de toi ?

*Super contente, je ne pensais pas les battre !*

Alix Dombek : 14e sur 14.

▣ Comment ça s'est passé ?

*Mal. Mais c'était marrant, c'était une première compétition, une bonne expérience pour un*

début.

▫ Des matchs marquants ?

*J'ai été éliminée en 8e.*

*J'ai gagné un match en mort subite (ndlr, lorsque les deux escrimeurs sont à égalité à la fin du temps imparti le premier qui touche seul gagne).*

*La fille et moi on faisait toujours la même chose, à savoir attaque/parade, et puis Marcel m'a dit qu'il ne restait que dix secondes ! J'ai foncé, et j'ai gagné!*

*Les autres matchs, je les ai perdus en général à un point près... Il y en a notamment où on m'a mis un carton rouge, donc un point de pénalité et c'est ce qui m'a fait perdre.*

▫ Quel bilan ?

*Ben, plutôt mauvais dans la mesure où je suis dernière, mais je ne suis pas trop mécontente de moi car les matchs que j'ai perdu je les ai toujours perdu à quelques points près.*

Lucie Renard : 13e sur 14.

▫ Quelle impression sur cette compétition ?

*Bilan mitigé : je me suis fait "ratatinée" mais j'ai gagné contre la troisième régionale alors je suis contente !*

▫ Détail des matchs ?

*Je gagne contre Rozenn (Rozenn Sorel, Grande-Synthe) 15 à 12 en poule ! Mais je perds contre Léah (Léah Fleury, du CEV) en 8e, 15 à 4 alors que je l'ai battue à l'entraînement !*

▫ Quel avis sur ton niveau ?

*J'étais écoeurée, j'aurais pu faire mieux... Je dois améliorer mon attaque.*

le 17/10 à Dunkerque: compétition masculine épée

Mathieu Bricout : 16e sur 19.

▫ Qu'est-ce que ça a donné globalement ?

*J'ai fait de la m\*\*\*e. J'ai complètement foiré mes poules, mais ça a été en éliminatoires, sauf contre Félix (Félix Lebigot, du CEV) (8-15)*

▫ Des assauts marquants ?

*Un match marquant contre Félix. J'ai perdu parce que j'ai mal joué. En poule j'ai perdu quatre matchs sur six mais j'ai battu Emmanuel (Emmanuel Hallard, du CEV) (15-2).*

▫ Tu étais en-dessous de ton niveau ?

*J'aurais pu faire beaucoup mieux, surtout en poule, mais je n'ai pas eu de chance, je n'ai rencontré que des gauchers !*

Felix Lebigot : 5e sur 19.

▣ Comment ça s'est passé ?

*La période de poule, super bien (j'ai perdu qu'un seul match). Ca m'a donné confiance en moi et ça m'a permis d'avancer, et puis j'ai perdu contre Morgan (Morgan Beaumont, Bruay-la-Brussière) (14-15).*

▣ Un assaut que tu regrettes ?

*Celui contre Morgan. J'aurais pu gagner mais j'étais fatigué alors j'ai perdu à l'arrache.*

▣ Bilan de la compét ?

*Satisfaisant, on s'est bien amusé, c'était sympa.*

Alexandre Lebrun : 11e sur 19.

▣ Ton avis sur ta performance ?

*Je suis déçu pour un assaut en éliminatoire parce que je pensais que c'était un 2/4 temps alors que c'était un 3/4 ; je perdais 8-10, j'ai cru qu'il ne restait que 10 secondes alors je me suis précipité et il a gagné 15-10 (Selim Dimli, Tourcoing). J'ai presque tout gagné largement en poule (5-2, 5-3, 5-2) mais j'ai perdu contre le premier de la compétition, Morgan (Morgan Beaumont, Bruay-la-Bruissière) (4-5).*

▣ Tu penses que tu aurais pu faire mieux ?

*J'aurais pu faire mieux, même premier. Pour le match en éliminatoire, c'est parce que je savais pas que c'était un 3/4 temps ; les cinq premières touches, je ne les ai pas vu venir, mais après j'ai bien tiré. J'étais en forme, énervé. Je suis déçu du résultat mais pas de la qualité de l'escrime.*

les 24-25 octobre à Paris

Margaux Ledru : 120e sur 177.

▣ Tu peux nous parler un peu de cette compétition ?

*Elle était assez compliquée pour moi. C'était l'Open de Paris, ou Lutétia, une compétition junior très difficile ! (ndlr : Margaux est une cadette surclassée). C'est la première compét' de la saison à classer les tireurs en N1 ou N2.*

▣ Comment ça s'est passé pour toi ?

*Je fais 153e sur 177 (en tout) et 120e sur 177 (en N2), donc ça s'est plutôt bien passé, même si je m'étais promis d'aller en deuxième journée... J'ai complètement raté mes poules (une seule victoire...) dans lesquelles je me retrouve face à deux championnes de France : Jacob (Louise Jacob, Colmar) et Ait Ali*

*(Victoria Ait Ali, Albi)*

*! Les autres qui m'ont battue sont des juniors 3 ! Au premier tour j'ai fini par battre une fille du Chesnay 15-13. Mais au deuxième tour, je perds 14-15 malgré un match très serré, et discutable à la fin puisque la Suissesse fait annuler ma dernière touche ! J'aurais dû gagner ma qualification en deuxième journée !*

▣ Ton niveau par rapport à la compétition ?

*En poule je n'ai été au taquet que contre les championnes de France. Pour les autres, j'étais stressée et je ne savais pas à quoi m'attendre, je n'ai perdu qu'à une touche près. Maintenant, à la prochaine compétition junior je sais quoi faire pour être dans les premières. Ensuite lors du premier tour, j'étais au taquet et ça m'a réussi puisque j'ai remporté la victoire. Enfin au dernier match j'étais là aussi au taquet et j'aurais pu gagner sans cette erreur d'arbitrage (mais bon, c'est de l'expérience et puis l'erreur est humaine !)*

▣ Contente donc ?

*Comme je ne suis que cadette je suis très très très très contente de cette compétition qui n'était pas facile pour moi ! En plus j'ai pu voir les filles de l'équipe de ligue (équipe cadette du Nord-Pas-de-Calais) et m'apercevoir qu'on était vraiment une équipe soudée, même en individuel ! Sans Fanny et Charlotte*

*(Fanny Guilluy, d'Arras, et Charlotte Descamps, de Grande-Scynthe)*

*je ne sais pas si j'aurais eu le courage de me relever après mes résultats en poule. Cette compétition était super et je suis contente de mon niveau ainsi que Cédric.*